

MEDIO: ONCE TV
NOTICIERO: ONCE NOTICIAS
FECHA: 30/JULIO/2014

Fracasaron las negociaciones entre Argentina y los fondos buitres

ADRIANA PEREZ CAÑEDO: Fracasaron las negociaciones entre el gobierno argentino y los llamados fondos buitres. Estos acreedores compraron deuda de Argentina cuando estaba en moratoria en 2002 y rechazaron reestructurarla en 2005 y 2010, de ahí el calificativo de buitres.

En 2012 ganaron una demanda que interpusieron en Nueva York para forzar al gobierno de Buenos Aires a pagar mil 330 millones de dólares más intereses.

Y esto miércoles la calificadora Standard and Poor's afirmó que Argentina cayó en default selectivo, es decir, en una suspensión parcial de pagos, lo que rechazó el gobierno de la presidenta Cristina Fernández.

AXEL KICILLOF: Argentina pagó, tiene plata, va a seguir pagando los próximos vencimientos porque quiere hacerlo y porque está en disposición. Cómo alguien puede decir que hay una cesación de pago declarada por un juez.